
会議録要旨

(1) 会議の名称 令和５年度 第３回スクールランチ運営監理委員会 

(2) 開催日時 
令和６年３月６日（水曜日） 

１５時００分～１６時３０分 

(3) 開催場所 越前市役所５階 教育委員会室 

(4) 出席委員氏名 

藤丸陽子委員、仕子千香子委員、山岸祝子委員、上嶋友美委員、

高尾亜沙美委員、山森なおみ委員、佐治美江委員、古屋美里委

員 

(5) 欠席委員氏名 上木侑香里委員、帰山祐紀子委員、三田村純子委員 

(6) 出席所管課職員職氏名

教育振興課 課長 山口あけみ、  

学校教育指導室長 近江久幸、副課長 川崎仁美、 

体育指導主事 吉田知明、主幹 有定真奈美、主査 髙橋文恵

(7) 会議議題 スクールランチの検証および課題について 

(8) 傍聴者の数 ０人 

(9) 会議資料の名称 ― 

(10) 会議の内容の要旨 

○スクールランチ令和５年度３学期の評価を行い、概ね適切に

運営されているとの評価であった。

・喫食率が昨年度と同様の数値で推移しており、コロナ禍前と

比べると低い数値である。感染症拡大による学級閉鎖などの影

響等があるが、献立内容の再検討や問題点の解明など対策を考

えていかなければならない。 

・残食量は、増加傾向である。残食の内容としては、行事食や

普段食べなれていない料理などが目立っていた。伝承料理や行

事食なども味の工夫を行い、食べやすいように研究していくと

良い。

・２月にスクールランチ実施校の生徒対象に行った「スクール

ランチについてのアンケート」の結果から、生徒のスクールラ

ンチの満足度が高いということが分かった。生徒からの様々な

意見を参考に、安全でおいしいスクールランチが提供できるよ

う、今後も取り組んでいきたい。 

・食事に関する意識改善はスクールランチ（学校側）だけでは

継続しがたい部分がある。バランスのよい食事を摂る習慣を定

着させるために、より一層、学校と家庭との連携を図っていく

必要がある。 

・支援システムは、大きなトラブルもなく運用されている。ス



クールランチのＨＰは、予約の変更・取消を行うだけでなく、

食の情報も掲載しているので、各学校で活用していくと良い。

・食育に生かすことができるよう、地場産食材を使用する割合

が増やせるとよい。

・衛生管理について、引き続き継続的な改善の取り組みを今後

も徹底する。

(11) その他 ― 


